

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah disajikan pada bab sebelumnya, penulis mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan tanggapan responden tentang lingkungan industri di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya masih tergolong cukup baik. Pernyataan terendah adalah variabel lingkungan industry. Pernyataan terendah diduga terjadi karena adanya pesaing-pesaing baru membuat unit usaha yang sudah berjalan mengalami ancaman. Dengan adanya pesaing baru akan mempengaruhi pangsa pasar karena tidak menutup kemungkinan bahwa konsumen tetap beralih ke pesaing baru dan permintaan dari konsumen akan menurun dengan adanya pesaing baru. Sedangkan pernyataan tertinggi dalam variabel lingkungan industri adalah mengenai Unit usaha anda memiliki hubungan baik dengan supplier bahan baku.
2. Berdasarkan tanggapan responden tentang strategi kepemimpinan biaya di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya masih tergolong cukup baik. Pernyataan terendah adalah variabel strategi kepemimpinan. Pernyataan terendah diduga terjadi karena unit usaha membeli bahan baku dengan kuantitas yang besar dan kualitas yang baik. Demi melancarkan proses produksinya unit usaha membeli bahan baku kuantitas yang besa dan unit usaha juga ingin memberikan produk yang terbaik untuk konsumennya. Sedangkan pernyataan tertinggi dalam variabel strategi kepemimpinan

adalah mengenai Anda memangkas harga produk anda sehingga harga produk anda cenderung lebih murah dari harga produk usaha lain.

3. Berdasarkan tanggapan responden tentang kinerja usaha biaya di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya masih tergolong cukup baik. Pernyataan terendah adalah variabel kinerja usaha. Pernyataan terendah diduga terjadi karena unit usaha membeli bahan baku dengan kuantitas yang besar dan kualitas yang baik. Demi melancarkan proses produksinya unit usaha membeli bahan baku kuantitas yang besa dan unit usaha juga ingin memberikan produk yang terbaik untuk konsumennya. Sedangkan pernyataan tertinggi dalam variabel kinerja usaha adalah mengenai Dalam tiga tahun terakhir keuntungan dari usaha anda meningkat.
4. Secara simultan lingkungan industri dan strategi kepemimpinan biaya berpengaruh signifikan terhadap kinerja usaha di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya, Secara bersama-sama variabel lingkungan industri dan strategi kepemimpinan biaya memberikan kontribusi atau pengaruh yang besar terhadap kinerja usaha. Lingkungan kerja secara parsial berpengaruh terhadap kinerja usaha di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya, secara umum penanaman lingkungan kerja yang dilakukan oleh unit usaha Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya sudah cukup baik. Sehingga mempengaruhi kinerja usaha di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya, Strategi Kepemimpinan Biaya secara parsial berpengaruh terhadap kinerja usaha di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya, secara umum penerapan strategi kepemimpinan yang baik akan

mempengaruhi kinerja usaha di Sentra Industri Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya,

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan dan hasil pembahasan dalam penelitian ini, maka penulis mencoba memberikan saran kepada pihak yang berkaitan maupun pihak lainnya sebagai bahan pertimbangan yaitu sebagai berikut :

1. Resiko masuknya pesaing potensial yang dimiliki para pengusaha Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya berada pada tingkat cukup baik / cukup proaktif maka akan lebih baik jika pengusaha Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya meningkatkan hubungan baik dengan pesaing-pesaing baru ke tingkat sangat baik, seperti: menyamakan harga jual dipasaran, berbagi orderan saat unit usaha tidak mampu memproduksi dalam jumlah besar.
2. Pemilik usaha disarankan melakukan pengembangan pada penghematan biaya operasional seperti membeli bahan baku dengan harga yang minimal dan kuantitas yang secukupnya, karena dengan membeli bahan baku yang harganya minimal makan akan menghemat biaya operasional.
3. Banyaknya pesaing yang bermunculan membuat unit usaha harus meningkatkan omset penjualan agar unit usaha disentra Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya tetap bisa menjalankan unit usahanya dan mengembangkan unit usahanya ke skala yang lebih besar.
4. Perlu diadakannya penindaklanjutan dari penelitian ini sehingga bisa berkembang dan melibatkan variabel yang berhubungan dengan keunggulan bersaing Sentra Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya sehingga bisa

menjadikan peningkatan positif bagi usaha Sentra Kerupuk Kulit Sapi Suryalaya.